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COMPTE-RENDU de l’ASSEMBLÉE GENERALE du 29 novembre 2023 à 20h, salle des mariages 

Saison 2022/2023  
 
Présents :      Véronique Dubois, présidente, Corinne Carry, trésorière, Géraldine Haberer, secrétaire.   
 
La Présidente souhaite la bienvenue aux licenciés  
Nombre de participants : 31 et 28 membres ont donné des pouvoirs. 
 
Remerciement à la municipalité pour son soutien. Merci à nos animatrices Nathalie, Christine , Cinthia et 
Marina. un immense merci Monica Mendosa pour son travail incroyable sur le site internet et la page 
Facebook.  
 
Ordre du jour : 
1. Approbation du compte-rendu de l’AG de l’année dernière 

L’assemblée approuve le PV de l’Assemblée Générale de l’année précédente 2021/2022. 
 
Rapport Moral du Président 
Comparée à la saison précédente, la saison 2022-2023 a été une plutôt facile dans l’ensemble. Le seul 
changement que nous avons eu au niveau des cours concerne le cours cardio du jeudi matin, rebaptisé 
Cross Training. C’était un cours en déclin qui ne comptait que 5 inscrits sur la saison 2021-2022 et nous 
n’étions pas sûres de pouvoir le reconduire. Nous comptions 10 inscrits l’an passé et nous avons 14 
inscrits pour cette année.  
Nous avons terminé la saison avec 200 adhérents, un chiffre assez conséquent et une grande 
satisfaction après les années difficiles de la période COVID. 
Nous n’avons eu aucune absence prolongée d’animatrices l’an passé ce qui a permis un déroulement 
plutôt serein des cours. 
La grosse perturbation de l’année a été la panne de chauffage de novembre à janvier.  
 
En fin d’année, Manon notre animatrice des cours de Pilâtes nous a informé de sa décision de ne pas 
continuer du fait de son déménagement top éloigné. Nous avons assez vite retrouvé une remplaçante : 
Marina que nous remercions. 
Christine, pour la marche nordique, nous a également informé de son déménagement et donc de son 
souhait d’arrêter. Nous avions retrouvé quelqu’un assez rapidement également, malheureusement, une 
semaine avant la rentrée cette personne nous a informé d’un changement de son emploi du temps 
professionnel ne lui permettant plus d’assurer les cours le lundi matin. 
Christine a gentiment accepté de reprendre les cours jusqu’au mois de décembre. Nous venons de 
trouver quelqu’un. C’est tout frais, cela date de lundi soir. Il nous reste à trouver une solution avec une 
personne bénévole pour le cours du jeudi. Il n’y a que 5 inscrits et nous ne pouvons pas financer un 
salaire pour si peu de personnes malheureusement. 
Le gros changement de la fin d’année a été le choix de passer par Asso Connect pour la gestion des 
inscriptions et d’une partie de la communication. 
Ceci nous a permis de réduire de façon significative la charge de travail liée aux inscriptions : plus de 
double saisie des informations pour préparer les listes de cours, moins de chèques à encaisser. C’est un 
outil qui est encore en cours de développement et nous devrions pouvoir faire encore plus de choses 
avec cet outil l’an prochain et donc diminuer encore la charge de travail administratif. 
Nous sommes conscientes de la révolution que les inscriptions en ligne ont représentée pour certains. 
Et devant les difficultés de certains, nous avons organisé une permanence en juin dans cette salle et 
une vingtaine de personnes sont venues. 
Du côté des animations, nous avons reconduits les buffets canadiens organisés en fin d’année et qui 
semblent être un format convivial apprécié du plus grand nombre. 
 
 
 



 
2. Rapport Financier 

Bilan : Parole à Corinne Carry qui présente les comptes 2022-2023. 
Le résultat de l’exercice présente un solde négatif (3.778 €) qui s'explique par une hausse des 
charges salariales et la non-reconduction de certaines aides comme la remise de la part de la mairie 
sur le montant de la location de la salle ainsi que la réduction de la part départementales sur les 
licences. 
Cette perte est partiellement compensée par les intérêts du livret bleu. 
Un nombre d’adhérents plus élevé que prévu ainsi que la non-réalisation de certaines dépenses 
5achat de matériel) ont également permis de réduire le déficit prévu au budget l’année passée (-
10.870). 
 
Question : Demande-t-on une subvention à la mairie ? 
Réponse : Nous ne l’avons pas fait cette année car la situation de l’association est solide et que 
d’autres associations ont plus besoin d’aide que nous. Par ailleurs la mairie ne nous demande que 
800€ pour la location de la salle ce qui représente en soi une subvention conséquente. 

 
Les comptes sont approuvés à l’unanimité. 

 
3. Point sur la saison en cours 

Un petit mot sur la saison actuelle, nous avons au jour d’aujourd’hui 197 adhérents et la plupart des 
cours sont complets ou très bien remplis. 
Nous avons fixé une limite du nombre de participants plus haute que l’an passé dans la plupart des 
cours. Nous avons 7 cours qui sont complets ou quasi complets. 
Au niveau des événements, avant les vacances, nous vous avons proposé à nouveau une semaine 
en « rose » en soutien à Octobre Rose. L’opération a été un grand succès et les participants ont 
joué le jeu et nous vous en remercions. Monica a fait un montage des photos et celui-ci pour rappel 
est disponible sur le site internet. 
 

4. Appel à candidature 
Enfin je voudrais remercier chaleureusement les membres du bureau : Corinne et Géraldine pour 
leur dévouement à l’association et le travail accompli. Comme communiqué il y a quelques 
semaines, du fait de son déménagement Françoise quitte ses fonctions de Vice – présidente. Nous 
tenons à la remercier chaleureusement pour son aide et son travail au sein du bureau. 
J’ai le plaisir de vous présenter Céline Algré qui se propose pour reprendre son poste. 
Géraldine nous a fait part de sa décision de démissionner du poste de secrétaire, nous avons donc 
besoin de volontaires pour rejoindre le bureau et permettre à l’association de continuer. Nous avons 
toujours besoin d’aide de façon régulière ou ponctuellement donc n’hésitez à venir nous parler 
après si vous en avez envie de nous rejoindre. 

 
5. Election de la nouvelle membre du bureau 

Céline Algré est élue au poste de vice présidente  
 

6. Désignation des vérificateurs aux comptes : M.Emmanuel Dubois et M. André Dupaquier se 
proposent pour l’année prochaine. 
 
Pas de questions des adhérents. 
 
Clôture de l’Assemblée Générale à 20h23. 


